

Piden protestar por expulsión de 30 mil migrantes

El Presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, pidió que el Gobierno exprese su desacuerdo con que Estados Unidos expulse hacia México a 30 mil migrantes al mes, provenientes de Cuba, Venezuela, Haití y Nicaragua. Ese, dijo Creel, debe ser un tema que debe expresar en la reunión trilateral con Estados Unidos y Canadá, que se lleva a cabo en Palacio Nacional. El panista afirmó que se deben aplaudir los esfuerzos por consolidar el bloque económico de América del Norte, del que México es un país determinante en la consolidación del mismo.

https://www.elmanana.com/noticias/nacional/piden-protestar-por-expulsion/5652231